

7. Les souscriptions des nombreuses sociétés de secours mutuels qu'il y a dans la ville.
8. Les souscripteurs des banques.
9. Le produit de démonstrations publiques, organisées par des comités qui seront mentionnés tout à l'heure.
10. Le produit des quêtes organisées dans les collèges, les communautés et les écoles.
11. Enfin plusieurs autres sources de revenus qui seront continues en temps opportun.

Si je ne craignais pas vous faire rire d'incrédulité, je vous dirais le montant minimum qu'on peut réaliser avec ces divers moyens; mais je me contenterai de vous dire pour le moment, que ce ne sont pas les fonds qui vont nous manquer, pour faire ici tout ce que l'on fait ailleurs.

Dans le but de fournir des éléments à la discussion, de travailler plus vite, et de nous permettre de tirer dès ce soir, si c'est possible, des conclusions pratiques dans ce sens, j'ai consulté tous les rapports que j'ai pu trouver sur les grandes Ligues de même genre qui existe en France, en Belgique en Angleterre et aux Etats-Unis, et voici le plan d'action sur lequel je me suis arrêté et que j'ai l'honneur de soumettre à votre considération.

1° La Ligue serait patronisée par les plus hautes autorités civiles et religieuses, se composerait de membres fondateurs, de membres d'honneur, de membres bienfaiteurs, de membres donateurs et de membres actifs.

2° Elle compterait plusieurs présidents et vice-présidents d'honneur, choisis parmi les sénateurs, les ministres, les juges et quelques membres du clergé et de la profession médicale;

3° Un président actif choisi parmi les membres de la faculté de médecine.